



Azar Teatro recibió el premio "Mejor espectáculo infantil 2009", por "Clara y Daniel", por "Clara y Daniel", FOTOS: CASAMAR



Los socios de "Amigos del Teatro de Ciudad Rodrigo" en el palacio del Conde de Montarco.



Los programadores y el público en el vermouth teatral de ayer.



José Antonio Sayagués conversando con varias mirobrigenses.



Germán Gómez Gil recibió una mención especial de la Feria.

RECONOCIMIENTO ■ ESPECTADORES

## Seis años premiando a los mejores

La asociación "Amigos del Teatro" entregó los galardones de la Feria de Teatro de 2009 a Azar Teatro, Ítaca y Kull de Sac

CASAMAR

DESDE su creación, hace ya seis años, la asociación "Amigos del Teatro de Ciudad Rodrigo" ha entregado un premio a los mejores espectáculos programados en cada Feria de Teatro de Castilla y León celebrada.

Ayer esta asociación de espectadores entregó los premios correspondientes a la edición del 2009 en el patio del palacio del Conde de Montarco, lugar en el que ha tenido lugar "vermú teatral" en los cuatro últimos días.

El presidente de la asociación mirobrigense, Javier de Prado, presentó el acto de entrega de los galardones y solicitó la participación del actor salmantino José

Antonio Sayagués, al que definió como "gran amigo desde hace más de 25 años y amparador de la Feria de Teatro desde sus inicios.

Los premios de 2009 se entregaron a Azar Teatro, en la categoría Infantil, por "Clara y Daniel"; a la compañía Kull de Sac por el espectáculo de calle "Ragnarok", y a Itaca Teatro, como mejor espectáculo de sala de la XII Feria de Teatro de Castilla y León por "Kampillo o el corazón de las piedras". Este último galardón, a causa de la ausencia de la compañía en la Feria, fue entregado el pasado mes de mayo durante una representación que realizó la agrupación en Salamanca, tal y como señaló Javier de Prado.

En cuanto a los galardones de la edición que finalizó ayer, el pre-

sidente de "Amigos del Teatro" afirmó que "ya se ha comenzado a realizar el recuento de los votos emitidos por los más de 800 socios que actualmente forman esta agrupación, con lo que se darán a conocer en los próximos días".

Para finalizar, la Feria de Teatro de Castilla y León, a través de su directora, Rosa María García Cano, entregó una distinción honorífica al mirobrigense Germán Gómez Gil quien justificó esa decisión al haber sido durante los últimos 40 años "el guardés del palacio de Montarco", y "por el exquisito trato que ha dispensado a todos los que durante los últimos 13 años hemos pasado por el palacio durante las actividades realizadas en la Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo".



"Kull de Sac" recibió el premio de manos de Sayagués y Javier de Prado.